

Le Conseil des ministres de l'AEC siège à La Havane au niveau des experts



La Havane, 9 mars, (RHC).- Des experts des pays membres de l'AEC, l'Association des États de la Caraïbe, analysent aujourd'hui à La Havane les documents que doit adopter demain le Conseil des ministres de cette organisation régionale.

Cette haute instance de l'AEC dont Cuba assure la présidence tournante, s'est fixée pour but la revitalisation de ce mécanisme de coopération régionale créé en 1994.

Le Conseil des ministres de l'AEC doit adopter les accords de la première conférence de coopération qui s'est tenue hier à l'hôtel Habana Libre Tryp de notre capitale.

L'ordre du jour prévoit également une conférence conjointe entre des représentants du ministère cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers et de la Zone spéciale de développement du Mariel.



Radio Habana Cuba